



Centro de Desarrollo del Conocimiento Generando un “microclima” productivo

Por Silvana Demicheli*

EL Centro de Desarrollo del Conocimiento (CDC) es uno de los cinco centros que conforman el Parque Tecnológico y de Eventos del LATU.

Se construyó y está operativo desde el año 2007, como instrumento de apoyo para la formación de los recursos humanos que demandan las nuevas industrias -principalmente las tecnologías de la información y las comunicaciones (TICs)- y desde entonces ha actuado como local de entrenamiento para firmas como Tata Consultancy Services (TCS), Artech, Delarrobba, Quanam e Infocorp.

Nuevos horizontes

A partir de ahora, en consonancia con varios movimientos que se han encaminado desde el LATU, el CDC amplía sus horizontes y en él se darán cita nuevos actores. Se concentrarán allí otras actividades de formación y actualización permanente, incluyendo no sólo las de las empresas ya mencionadas sino también los cursos organizados por el propio LATU, por el Plan Ceibal, por LSQA, por otras empresas que se están instalando en el Parque Tecnológico y de Eventos así como los cursos de terceros que elijan arrendar algunos de sus salones para ejecutar sus actividades.

Además, a fines del año pasado se firmó un acuerdo entre LATU y el Consejo de Educación Técnico Profesional (CETP - UTU) y la Agencia de Nacional de Investigación e Innovación (ANII), para contar con un nuevo edificio que será sede para algunas carreras de nivel terciario. Durante el año 2011, y mientras se avanza en las obras, está previsto que en uno de los salones del CDC se instalen grupos de primer año de la carrera de Tecnólogo Informático y a partir del 2012, también estarán disponibles dos nuevas tecnicaturas: Tecnicatura Audiovisual y Tecnicatura en Telecomunicaciones, además de la carrera de Tecnólogo Químico, que ya se ofrece y requiere agregar nuevas opciones locativas.

Lo que se pretende es que estos salones se ocupen con una variedad de ofertas y que congreguen a personas de muy distinto perfil pero con un denominador común: el interés en mantenerse competitivas para sus actuales o potenciales actividades laborales.



El Parque Tecnológico y de Eventos del LATU en su conjunto alberga empresas de menor o mayor porte, empresas en su etapa embrionaria en la Incubadora Ingenio, una sala de eventos de gran dimensión y una muestra interactiva que es Espacio Ciencia. Si además sumamos al propio LATU con todas sus áreas y servicios, aquí se recrea un universo muy interesante y la idea es que la nueva dinámica del CDC contribuya a que se instale un “microclima productivo”.

En este sentido, el Centro de Desarrollo del Conocimiento tiene un rol fundamental ya que puede facilitar no sólo un abanico de actividades formativas, sino también espacios para encuentros útiles: encuentros entre personas que estudian y se preparan para un primer empleo con quienes puedan contratarlas; entre colegas que pueden llegar a idear un

nuevo emprendimiento o negocio a partir de asistir a un mismo taller o evento de actualización empresarial; y sobre todo, que se logre poner a dialogar a disciplinas que de otro modo muchas veces permanecen divorciadas, lo que seguramente impide o atrasa los procesos creativos e innovadores.

Con un área total de 1.115m² construidos en dos plantas, rodeado de área parqueada y estacionamiento vigilado, el CDC cuenta con cuatro salones equipados con PC; dos salones para actividades de capacitación teórica; un local de 200m² ubicado en planta alta; sala de recreación; doble batería de servicios higiénicos; recepción y diseño previsto para facilitar la movilización de personas con dificultades motoras.

*La Psic. Silvana Demicheli es Responsable del Centro de Desarrollo del Conocimiento (CDC) e integrante del Comité Técnico del Parque Tecnológico y de Eventos del LATU.